

Puerto Williams, 23 de julio de 2020

**De: Mujeres movilizadas de Puerto Williams**

**Para: Ceci**

Querida amiga, primero queremos que sepas que lo sentimos. Sentimos una profunda tristeza porque el abuso sexual paso a ser parte de tu historia y eso no está bien. Alguien eligió tomar algo de ti, tu voluntad y tu cuerpo. Abusando de la confianza y el poder que le entregaste, logrando que te sintieras sucia, usada, que renegaras de tu feminidad, cuestionándote ¿por qué a mí?; no es justo que sientas culpa y vergüenza.

De seguro, escuchaste frases dolorosas de personas con formación machista y argumentos vacíos e ignorante, como que tú pudiste haber inventado el abuso y/o haber provocado a tu agresor, con tu forma de caminar, con tu forma de vestir, con tu forma de sonreír, generando estos comentario, aún más dolor en ti, te desvaneciste un momento, pero déjame decirte, tú fuiste abusada!!!, no lo quisiste, ni mucho menos lo buscaste, no hiciste nada para merecerlo, fue ÉL quien vio en su mente distorsionada la posibilidad de satisfacer sus instintos más bajos, quizás para sentirse más hombre o solo con la necesidad de causar el daño, evaluándote como un cuerpo, un objeto y tú eres mucho más que eso, eres una persona, una mujer, con sueños, con anhelos con fondo y contenido, profesional, madre, hija, hermana, amiga, libre de vestir, caminar y sonreír como te plazca.

Sabemos que sería mucho más fácil pretender que nunca tuvimos el cuerpo de otra persona sobre el de nosotras, contra nuestra voluntad. Habría sido más fácil callar, no tener que someterte al cuestionamiento público y al dolor de contarlo a tu familia, amigos y cercanos en medio de sollozos.

Habría sido más cómodo fingir que todo está bien, prefiriendo olvidar y continuar como muchas lo hacen, aunque no podemos culparlas por ello; pero tú fuiste valiente y te atreviste a denunciar, en una sociedad en la que aun predomina un comportamiento machista, misógino, abusivo, corrupto e injusto; y gracias a esa valentía, muchas más nos hemos atrevimos a socializar lo que sufrimos en silencio.

Eres fuerte, poderosa, valiente, por eso camina siempre con tu frente en alto, algún día y de alguna forma maravillosa, estarás nuevamente de pie. Estaremos contigo para acompañarte mientras reconstruyes tu nueva historia y podamos ayudar a quien no tenga el valor de contarlo, a quien crea que nadie le va a creer y tu serás el ejemplo de que sí, si están las que creen.

**HOY POR TI, POR LAS QUE YA NO ESTÁN, POR LAS QUE AÚN SIGUEN CALLADAS**

**#NI UNA MENOS**

